



Le cours du dimanche matin 9 mars a été l'occasion pour quelques clubs de l'EFJJT de se retrouver.

En effet, le club d'Arcueil, sous la direction de Frédéric Dupin, recevait les judokas de Tourlaville et Paris.

Le club d'Aulnay-sous-Bois était également invité et leur enseignant André Menou, membre de l'Ordre de Professeurs de Judo, nous a fait l'honneur de sa présence.

Ainsi que quelques autres professeurs de différents clubs.

Ce fut l'occasion, pendant de deux heures, d'échanger et de pratiquer avec de nouveaux partenaires.

Merci à tous.